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Protokoll der Schulelternbeiratssitzung vom 26.03.2014 

Ort  : Mehrzweckraum der Offene Schule Babenhausen (Mensagebäude) 
Datum  : 26. März 2014 
Zeit  : 19:30 Uhr bis 20:00 Uhr - SEB in den Jahrgangsstufen 
     20:00 Uhr bis 22:20 Uhr - SEB im Gremium 
Teilnehmer : Elternbeiratsmitglieder (gem. Teilnehmerliste), 
     Herr Rainer Becker (Schulleiter) 
     Frau Cornelia Pullmann (stellv. Schulleiterin) 
 
TOP 1  Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 17.09.2013 
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen 
 
TOP 2  Genehmigung der Tagesordnung 
Da die Gesamtkonferenz noch nicht abgeschlossen ist, wird der Antrag gestellt den TOP 6 
entfallen zu lassen. Diesem Antrag wurde zugestimmt. 
Außerdem wurde beantragt unter TOP 4 einige Vorratsentscheidungen für die Gesamtkonfe-
renz zu fassen. Auch diesem Antrag wurde zugestimmt. 
 
TOP 3  Bericht aus den Gremien. 
Kreb Sitzung.  Thema Elternmotivation Referent Hr. Haller. Dokumentation vorhanden, bei 
Bedarf als Powerpoint Präsentation verfügbar. 
 
TOP 4   Regeln, Schulordnung – Hausordnung (Beschlussfassung) 
Wie bereits beantragt wurden hier die folgenden Punkte als Vorratsbeschluss gefasst. 
Hausordnung. Schüler dürfen das Schulgelände grundsätzlich nicht verlassen. 
Diesem Antrag wurde wie folgt abgestimmt: 
 
   Dafür  = 16 
   Dagegen = 2 
   Enthaltungen = 7 
 
Die Fläche Richtung Gersprenz ist kein Aufenthaltsort für Schüler: 
 
   Dafür  = 23 
   Dagegen = 0 
   Enthaltungen = 2 
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Elektronische Geräte dürfen auf dem Schulgelände nicht benutzt werden. Dies war bisher eine 
vorläufige Regelung und soll nun dauerhaft in die Schulordnung übernommen werden. 
 
   Dafür  = 2 
   Dagegen = 0 
   Enthaltungen = 2 
 
Abschlussfahrten sollen ab Schuljahr 2014/15 bereits in den 9. Klassen durchgeführt werden: 
 
   Dafür  = 19 
   Dagegen = 0 
   Enthaltungen = 4 
 
Differenzierung. Für die IGS beantragen die Lehrkräfte im Jahrgangsteam 5 ohne äußere 
Fachleistungsdifferenzierung zu arbeiteten. Dies wurde in der Elternschaft lange und kontro-
vers diskutiert: 
 
   Dafür  = 12 
   Dagegen = 14 
   Enthaltungen = 1 
 
Jahrgangsbezogene Jahresarbeitspläne. Zu diesem Zeitpunkt haben bereits einige Mitglieder 
des SEB die Sitzung verlassen: 
 
   Dafür  = 23 
   Dagegen = 0 
   Enthaltungen = 2 
 
Einrichtung einer Steuergruppe: 
 
   Dafür  = 24 
   Dagegen = 0 
   Enthaltungen = 1 
 
TOP 5   Bericht der Schulleitung 
Bis zu den Osterferien wird es krankheitsbedingt eingeschränkte Sekretariatszeiten geben. 
Diese werden ausgehängt 
Neue Kooperationsvereinbarung mit dem DaDi-Werk: Mülltrennung im Hinblick auf sehr deut-
liche Reduzierung der Restmüllmenge. Die Mülltrennung in der Schule soll, auch mit Hilfe der 
Schüler verbessert werden. 
Neue Aufsichts-Verordnung: 
Transport von Schüler/-innen durch Lehrkräfte mit Leih- oder Privatfahrzeugen ist möglich, 
wenn Anlass als schulische Veranstaltung deklariert ist und Lehrkräfte einverstanden sind. 
Medienpädagogik: Ist intensiv im Aufbau 
zuständige Lehrkraft („Medienberater“): Hr. Hornung 
konkrete Schritte: 
Medienbildungs-Show in Kooperation Kreisjugendförderung geplant: > Elternabend und Ver-
anstaltung für Schüler/-innen 
Fächerübergreifende Verankerung der Medienpädagogik in den Jahresplänen 
 



 

TOP 6   Elternbefragung 
Elternbefragung ist insgesamt positiv verlaufen, Die Auswertung läuft. Die Schüler werden nun 
auch noch befragt 
 
TOP 7  Kontakte DB 
Wird gerade implementiert und steht demnächst zur Verfügung 
 
TOP 8   Verschiedenes 
Aus der Elternschaft wurde bemängelt, das die Kinder zu lange in der Schule sind 7:45 bis 
14:50. Dies wurde mit Herrn Becker besprochen. 
Rückführung von G8 nach G9. Dies wurde sehr kontrovers diskutiert. Grundsätzlich ist eine 
Rückführung möglich. Von Herrn Becker wurden aber mehrere Gründe benannt, die die Rück-
führung der laufenden Schulklassen 6 und 7 stark erschweren. Informationen dazu liefert 
https://kultusministerium.hessen.de. Die Vorsitzenden sind überein gekommen die betroffenen 
Eltern anzuschreiben und Gespräche mit Herrn Becker einzuleiten. Dieser Prozess ist im 
Gang. 
 
Damit endet die 2. Sitzung des Schuljahres 2013/14. 
Ein Termin für die nächste SEB Sitzung wurde nicht vereinbart. 
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